書方

スを記して、プログラの記画により支文になる場合があります。 コログラフィック	
日にち	行事名・時間・会場など
7 BB	おはなしのじかん 11:00~11:30 南魚沼市図書館 児童コーナー
11 ⊟(#)	プラチナデイDVD上映会「介護に活かすNATSUKI脳科学ストレッチ」 10:30~11:40 南魚沼市図書館 多目的室
13 ⊟±	読書のつどい「はる」 10:30~11:00、11:15~11:45、14:00~14:30 南魚沼市図書館 多目的室
21 ⊟⊕	猫の譲渡会(魚沼アニマルサポート) 13:00~15:00 イオン六日町店2階
25⊟₩	第3回農業委員会総会 14:00~ 大和庁舎3階 旧議場
26 ⊟⊞	乳幼児親子おはなしの会「えほんであそぼ」 10:00~11:30 大和公民館
27 ⊟±	DVD上映会「超SF的社会科見学 ハイテク施設編」 10:30~11:40 南角沼市図書館 多月的室

ほのぼの広場

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため 広場の利用制限を行っています。ご理解とご協力をお 願いします。

新潟県内に住所がある未就学児と保護者 対象 ※ふれ愛広場のみ小学3年生までの児童と保護者 1部9:30~12:00、2部13:00~15:30 (六日町会場ふれ愛広場のみ16:30まで)

大和会場 大和庁舎(3階)

毎週 月・水・木曜日

六日町会場 イオン六日町店専門店館(1階) 毎週 月・火・木~日曜日

塩 沢 会 場)塩沢庁舎(北棟2階)

毎週 火・水・金曜日

にこにこタイム「カレンダー作り」9:30~15:30

3月11日(水) 大和会場 3月16日巡 六日町会場 3月17日(水) ・塩沢会場

ほのぼの子育て講座 3月9日(火) 9:30~15:30 「保育園入園について」聞いてみたいことに保育士が答えます。ささいなことでも大丈夫です。気軽に遊びに来てください。

来場のみなさんへのお願い

- 身分証明書の提示(住所がわかるもの) マスク着用(大人のみ)
- ・水分補給・授乳以外の飲食はできません

※体温が37.5℃以上ある人は入場できません。咳や 熱などの症状がある場合は検温や退場をお願いした り、制限人数を超える場合は入場できない場合があ ります。ご了承ください

注意

利用制限は感染症の状況によって変わります。市ウ ェブサイト(「ほのぼの広場」で検索)でご確認ください。

子育て支援センターではメー ルでの情報配信も行っています。右の QRコードから登録できます。ぜひ、 ご利用ください。



【問合せ】子育て支援センター ☎772-7754

【問合せ】保健課 ☎773-6811

救急医療のかかり方

- ① 電話をかける
- ●南魚沼市民病院 **☎**788−1222
- **☎**777−3200 ●魚沼基幹病院
- ●齋藤記念病院(脳神経外科救急) ☎773-5111
- ※電話のかけまちがいにご注意ください。重症(意識 がないなど)の場合は119番で救急車を呼んでくだ
- ② 電話での指示通りに受診する 症状などに応じて、他の医療機関を案内する場合が
- 緊急度や重症度によっては診察の順番が前後したり、 待ち時間が長くなる場合があります。
- できるだけ通常の診療時間内に受診してください。

夜間に困った時は

夜間に具合が悪くなったとき(発熱、頭痛、おう 吐、下痢、けがなど)にご利用ください。

時間 19:00~翌朝8:00 (毎日)

- 新潟県救急医療電話相談 対象 15歳以上 ☎025-284-7119(#7119でも可)
- 新潟県小児救急医療電話相談 対象 15歳未満 ☎025-288-2525(#8000でも可)

新型コロナウイルスに関する相談

時間 毎日24時間対応(土・日曜日、祝日含む)

●新潟県新型コロナ受診・相談センター **☎**025−256−8275

行政 困りごと 相談

行政相談は、行政相談委員が、国の行政に関する相談 を聞き、制度や運営の改善に生かすための仕組みです。 ※定例相談会は毎月1回、第3水曜日に開催します 3月17日泳 13:00~15:00 市役所本庁舎南分館 【問合せ】総務課 防災庶務班 ☎773-6660

市民の動き 令和3年 1月末日現在

- ●人口 55,312人(先月比 - 42)
- 男 27,079人(先月比 - 21)
- 女 28,233人(先月比 -21)
- ●世帯数 20,063戸(先月比 16)

今月の 表紙

2月4日休、欠之上クロスカントリース キーコースで第17回南魚沼市小学校親善 スキー大会(クロカン競技の部)が行わ れ、市内17校の6年生およそ300人が練 習の成果を競いました。

ようやく気候が緩み始め、日も長く なってきたなと感じています。これか

ら三寒四温の時期を経て本格的な春が訪れることと思 います。3月は年度末で何かと気ぜわしい時期でもあ ります。我が家では4月から長女が新社会人となりま すが、新たなスタートが切れるよう見守っていきたい と思います。(Y. T)

市報に掲載する人名は、差し支えのない限り、常用漢字表の適用字体を用いています。この広報紙は資源保護のため、再生紙を使用しています。